

県議員 奥村のり子 の  
しんぶん 赤旗 新聞ニュース

2012年 9月2日 第54号  
—奥村のり子生活相談所—  
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11  
電話&FAX 073-427-7121



## ハンセン病療養所 ふれあい訪問に参加



県のふれあい訪問事業に応募し  
参加しました。ことしは知人など  
も応募し行かせていただくことができ  
たいへん喜ばれました。  
知人の実家が訪問先の隣町とい  
うところですが、施設内を見学したこ  
とがなくあらためてハンセン病の歴史を  
知り、もっとみんなに伝えたいです。

## 「原子力村」住人が率いる「規制」委員会はインチキ

官邸前行動を続ける市民集団が野田首相と対面で要求書を突きつけたのは8月22日。要求の一つ「原子力規制委員会の人事案撤回」は、24日に修正なしで閣議決定し8月中にも国会の議決を狙う。5人の委員候補で委員長を含む3人は「原子力村」の住んだ。「原発利益共同体」として①電力会社、原発メーカー、大手ゼネコン、鉄鋼・セメントなど財界。プラス原発推進の②政治家。③特権官僚。④御用学者。⑤大手メディアが「原子力村のペントゴン（五角形）」で支えあう集団。長年国民の電気代や税金による原発マネーをふりまき巨大な利益をむさぼってきた。例えば政治家には献金、メディアには広告料という形で群がり、規制委員長に推举された人は俗に原子力村の“村長”とも揶揄される人物。これでは「規制」どころか原子力「推進」委員会だが、平氣で「独立性の強い規制機関」（27日NHK）と言う野田首相の無神経ぶり…。

皆さんどう思いますか？（編集室）

### のり子の週間予定

（主なもの）

8月31日 市駅前・吉宗像前朝宣伝、地域訪問  
9月1日 医労連大会、看護学院クラス会  
2日 県議会議  
3日 県議団福島県視察  
4日 々 無料生活相談日

9月  
1日 団会議、障害者問題対策会議  
2日 会議  
3日 県議団福島県視察  
4日 々 無料生活相談日

党県・国政事務所長  
**くにしげ秀明**



## ウソとごまかしは 許せません

首相官邸への抗議の声は、金曜日の「原発止めろ」、水曜日の「貧困なくせ」、火曜日の「TPP（環太平洋連携協定）参加するな」と広がっています。こうした声は、野田政権は退場せよという意思を突きつけています。ウソとごまかしの連續で、民意からかけ離れた野田首相の言動は、腹立たしいことばかりです。

8月10日、消費税増税法案の可決、成立後の会見で首相は、「引上げられた分はすべて社会保障として国民のみなさまに還元されます」とのべ

ました。増税分で社会保障を豊かにする計画などなく、削減ばかりのメニューを用意しているのに、「還元」とは意味不明です。さらに、防災などを名目に大型事業に「重点的に配分する」と、法律に書き込んだことは会見ではふれずじまいでした。

8月22日、反原発の市民との面談で首相は、「国民生活への影響等の必要性など総合的判断で再稼動を判断した。特定の経済団体等のためではない」と述べましたが、これを真に受ける人は少ないでしょう。再稼動しないと電力不足になるかもしないと政府と電力会社は国民を脅してきましたが、現実はどうでしょう。

この夏、関西電力の原発以外の最大供給実績は2946万KW、需要のピークは2682万KWですから、電力には十分余裕があるのです。政治を根本から変える審判が必要です。

たいといわれていました。  
写真は長島愛生園歴史館の前で知人のみなさんとともに撮ったものです。右から二人めがのり子です。

原告団事務局長は「加害者は国なのに被害者が投与を証明しなければならないのは理不尽」自身も肝がんを患い余命3年の宣告を受けています。和歌山県においても取り組みを強めなければとおもいます。（のり子）

出産や手術で汚染された血液製剤などの投与を受けながらカルテがないまま放置されている薬害C型肝炎患者の救済をめざす裁判で、提訴に向けた弁護士による聞き取りが北九州で行われたという記事が、8月29日付けしんぶん赤旗に掲載されました。私もこれまで何人もの方からくやしい思いを伺ってきました。県にも救済を求めてきました。医療機関のカルテ保存義務期間がすぎているためカルテを手に入れることができません。「カルテがないC型肝炎訴訟原告団・北九州」の取り組みに励されました。

### カルテないC型肝炎

**救済ないのは理不尽です  
相談受け悔しい思い  
北九州の取り組みに励み**